

03.02.2019: Volleyball-Damen beim Tabellenersten in Laupheim

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Samstag, den 09. Februar 2019 um 15:01 Uhr

Unglücklicher Verlauf für die Giengener Damenmannschaft

Am Sonntag, den 3.2.19 machten sich die Damen auf den Weg zum Tabellenersten nach Laupheim - das Ziel war ganz klar, den Gastgeber zu ärgern.

In den ersten beiden Sätzen taten sich die Giengenerinnen noch schwer und fanden nicht so richtig ins Spiel. Der Kampfgeist war groß, dennoch war der Gegner besser (25:17; 25:13).

Doch die Mädels verloren ihr Ziel nicht aus den Augen und konnten mit konsequent guter Abwehr- und Annahmearbeit den schweren Aufschlägen der Gegner trotzen und verwandelten danach einen Ball nach dem anderen mit starken Angriffen zum Punkt. Dies wurde belohnt und die Giengener Damen gewannen den 3. Satz mit 26:24.

Nun war das Blut geleckt und der Ehrgeiz groß, sich auch den 4. Satz zu sichern und somit die Chance, das Spiel zu gewinnen. Die Damen lieferten eine durchweg starke Leistung ab und gaben keinen Ball auf. Dennoch war das Glück zum Schluss auf Seite der Gäste und die diese gewannen mit 26:24.

In zwei Wochen starten die Damen dann gegen den Tabellennachbarn auf Platz 2 den TV Biberach.

03.02.2019: Volleyball-Damen beim Tabellenersten in Laupheim

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Samstag, den 09. Februar 2019 um 15:01 Uhr



03.02.2019: Volleyball-Damen beim Tabellenersten in Laupheim

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Samstag, den 09. Februar 2019 um 15:01 Uhr

